



日出ロータリークラブ週報

第 2720 地区 Rotary Club of Hiji



2009～2010年度RIテーマ

**THE FUTURE OF ROTARY
IS IN YOUR HANDS**

ロータリーの未来はあなたの手の中に



RI会長
ジョン・ケニー



RI第2720地区ガバナー
山崎 勝



RI第2720地区ガバナー補佐
加藤 兼司

例会日 火曜日 19時00分
例会場 日出町 別府湾ロイヤルホテル
事務局 〒879-1502
大分県速見郡日出町大字藤原6005-50
(有) 大分コンストラクション
TEL.0977-73-1301 FAX.0977-73-1304

会 長 鈴木 貫 史
副 会 長 秋 吉 尚 康
幹 事 小 路 郁 郁
クラブ広報委員長 河 野 一 幸

■ 点 鐘 19時00分
■ ローターソング 君が代・奉仕の理想
■ ビジター 木戸瑩一郎氏(くにさきRC)
中島 秀樹氏(杵築RC)

■ 会長の時間 会長 鈴木 貫史

皆様今晩は。8月30日の衆議院選挙は、民主党の圧勝という結果でした。約10年とつづいた自公政権より、今回は民主党に政権をとらせてみよう、改革させてみようという、国民の力が強かったという事だと思えます。選挙は、政党を選ぶ、政治家個人を選ぶなど様々な問題もありますが、いずれにせよ今後の国内、国外のたくさん問題、国策を担うわけですから、良い方向へ導いて頂きたい。特に私個人としては福祉、医療、年金においては、大変関心をもって注目していきたいと思えます。

政治の話はこれぐらいにして、9月は新世代のための月間であります。本日は、奉仕プロジェクト委員長であります吉弘会員に卓話「新世代月間に因んで」をお願いしております。9月8日 日出警察署吉良毅署長の卓話。9月15日 観月例会ですが、瀬口秀吉新会員の歓迎会を兼ね家族親睦例会とする予定です。9月23日(水・休日)は、日出RC旗争奪少年野球大会です。日出クラブが、新世代に対しての社会奉仕活動として主体をなす事業で、今回で第24回目であります。最後の9月29日は、10月6日のガバナー公式訪問に対してのクラブ協議会を予定しています。

本日より瀬口秀吉様の入会もあり、少しずつ増強されてきております。日出クラブも新たな気持ちで例会への意識を高め、外来卓話も成功させ、ロータリーをみなさんと楽しみましょう。

2009-10年度
ロータリーを楽しもう
日出RC会長 鈴木貫史

日出ロータリークラブホームページURL
<http://www.hijirc.com/>

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

■出席報告 荒金則之委員長

会 員 総 数	14名	ゲ ス ト	0名
会 員 出 席 数	13名	ビ ジ タ ー	2名
出 席 率	92.8%	出 席 者 数	15名
前々回出席率	92.3%	修 正 出 席 率	100%
100%連続回数	2回	100%通算回数	353回
出 席 免 除	山田滋彦		

メイクアップ

- 事 前 児玉重信(9/1) 別府東8/27
- 事 後 西田和昭(8/20) 別府東8/27
荒金則之、上野公則、秋吉尚康(8/25) 別府東 8/27
- 欠 席 児玉重信

■ 幹事報告 幹事 小路 郁

1. 本日の予定
※新会員入会式～瀬口秀吉会員～
※会員卓話「新世代月間に因んで」～奉仕プロジェクト委員会～吉弘秀二委員長
2. 次週の予定
※9月8日（火）外来卓話
「日出警察署 吉良 毅 署長」
3. お知らせ
※週報NO.1～8までホームページにて閲覧可能です。
※ガバナー月信vol.3 9月号
※中津中央RCから週報が届いています。
※8月27日（木）午後3時～5時に鈴木会長と小路幹事が電子印刷センターにてガバナー公式訪問書及びホームページの打合せを行いました。
※2009-10（前期分）会費納入期限が過ぎています。未納の方はお急ぎ下さい。よろしくお願い申し上げます。
4. 例会変更
中津中央RC…9月15日（火）は観月例会の為【蓮采観】に場所変更
別府北RC…9月16日（水）は観月家族例会の為【悠彩の宿】に場所変更
別府東RC…9月17日（木）は国際交流ゆかたの夕べのため、時間場所変更
別府中央RC…9月29日（火）は月見例会の為【割烹旅館ゆめさき】に場所変更

■ ニコボックス

- 金田規嗣会員：（S）妻の誕生日にお花を頂きました。ありがとうございました。
- 佐藤英隆会員：（W）今日は第1214例会という事で、私の誕生日12月14日と「ごろ」合せてです。あと仕事の方ですが、各先生方の御協力により業績を伸ばしています。
- 山田滋彦会員：（W）新会員の推薦をし、入会して頂いた事と別府看護学校で講義を先月より始めましたので！！
- 吉弘秀二会員：（S）無事卓話が終わりました。有難うございました。
- 西田和昭会員：（W）約1年ぶりに宿泊人数が前年を上回る事ができました。
1つ ロータリークラブの皆様の日頃のご愛顧
2つ 当ホテル従業員の努力をほめてあげたい
- 上野公則会員：（W）2009年度夢・甲子園（大分県予選）のDVDが発売されています。その中にファインプレイ集が編集されていますが、わが息子が3コマのっています。



新入会員入会式



瀬口 秀吉氏

職業分類：不動産賃貸業

入会年月日：2009年9月1日

生年月日：1944年5月3日

推薦者：山田滋彦会員

個人指導者：山田滋彦会員

（メンター） 鈴木貫史会員





会員卓話 「新世代月間 新世代のために」

奉仕プロジェクト委員長 吉弘秀二

9月は新世代月間です。新世代のためにと、卓話の時間を与えられました。卓話の時間が急遽1週間早くなり、話題を模索することなく時間が参りました。日出ロータリークラブでは、新世代月間には以前は、日出警察署長の卓話から、青少年の教育経験者の先生方の卓話等依頼してきました。又、新聞少年の労をねぎらうための激励会等の計画を実施してまいりましたが、新聞少年の激励会も該当者がいなくなり中止をしています。今年度も毎年実施しております、ロータリークラブ旗争奪少年野球を来る9月23日実施するように決定しております、詳細は後日お知らせいたします。「新世代のために」と演題をしています。当てはまるかどうかは疑問ですが、話をさせていただきます。最近毎日の様に新聞、メディア等で報道されております、タレントの、覚醒剤の使用で報道されない日が無いかのように連日報道されています。殆どの人には縁の無いことと思いますが、芸能人の覚醒剤の使用、大学生による大麻草の栽培等マスコミで取り上げられております。覚醒剤のたぐいの薬物等が身近に押し寄せているように懸念されております。そこでインターネットによる薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ」より引用しましたものを掻い摘んで述べてみたいと思います。

コカイン・・・コカインは1回やるだけで見事に虜になるクスリといわれるのがコカインです。中枢神経を刺激します。即座に現れる作用には、瞳孔の散大、血圧、心拍、呼吸・体温の上昇といったものが含まれます。コカインは身体及び精神の両面に依存性をつくるので、このクスリなしでは生きていけないように感じるようになります。おまけに対薬性が速やかに向上しますので同じ効果を得るのに必要な量が次第に増えて行きます。コカインは脈拍や心拍をコントロールする脳の機能を破壊しますので、死を招くことがあります。

ヘロイン・・・ヘロインは何といても乱用薬物の頂点に位置する物質で、乱用者に最も好まれていた物質です。ヘロインは化学的加工によりモルヒネから製造される物質でモルヒネの誘導体ですがモルヒネの3倍も強力ですし、中毒性もモルヒネに比べて非常に高い物質です。ヘロインにおいて最も恐ろしいのは、その禁断症状です。薬の効果が切れると筋肉に激痛が走り、関節がきしむように感じます。その痛みは、骨がばらばらになって飛び散るかと思うほどです、精神に異常を来たし錯乱状態となります。

大麻・・・大麻を使用しますと短時間の記憶力や理解力が低下したり時間感覚に変調が来たり、身体各器官の調整や神経の集中を要求するような仕事を行う能力が低下します。

マリファナ・・・マリファナは、生殖機能にも障害を生じさせますので、遺伝子の異常や突然異変をもたらします。性ホルモンを44%も低下させます。また女性では生殖細胞に異常が生じます。また胎児にも影響を及ぼします。

有機溶剤・・・有機溶剤が心身に及ぼす影響は、シンナー等の有機溶剤を吸ってすぐに現れる急性効果と長期に吸っていると現れる慢性効果に分けられる。

急性効果は・・・酩酊作用、麻酔作用、知覚異常及び幻覚の発作作用

慢性効果は・・・慢性気管支炎・抹消神経炎・視神経萎縮・再生不良性貧血。肝障害・脳の萎縮

他にもMDMA・MDA・LSD等があります。

このような恐ろしい薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ」をスローガンに阻止したいものです。最初はちょっとした軽い気持ちで、興味本位で手を出す人が殆どだと思います、それがだんだんとやめるに止められなくなっていくみたいです。

このような薬の怖さを皆で広めていけばと思います。